

# Umbau in der Johannes Stadtapotheke

Eine Investition in Ihre Gesundheit und in die Versorgungssicherheit der Bevölkerung!

Die Johannes Stadtapotheke in Sankt Johann im Pongau hat kürzlich einen umfassenden Umbau abgeschlossen und dabei einen hochmodernen BD Rowa Kommissionierautomaten installiert.

Fragen an Hr. Mag. pharm. Maier (von der Redaktion):

## Was hat sich durch den Umbau geändert?

Vor dem Umbau und der Modernisierung mit einem Lagerroboter wurden die Arzneimittel per Hand übernommen, alphabetisch in Ziehschränke eingeordnet und bei Bedarf wieder aus der Lade gezogen.

Mit dem Einsatz unseres BD Rowa Kommissionierautomaten werden die Medikamente auf Knopfdruck an die Tara geliefert – wir arbeiten somit noch effizienter, zeitsparender, kundenfreundlicher und können unseren geschätzten Kund\*innen viele zusätzliche Vorteile bieten:

## Ein breites Sortiment mit Bestandsgenauigkeit

Der neu angeschaffte Lagerroboter bietet äußerst viel Lagerfläche auf kleinem Raum – somit können wir ein sehr breites Sortiment an Medikamenten, Nahrungsergänzungsmitteln und Kosmetik vorrätig halten.

Auf Knopfdruck werden vom Greifarm die gewünschten Produkte blitzschnell an die Beratungsstelle geliefert – eine deutliche Zeitersparnis für unsere Kund\*innen und uns.

## Mehr Zeit für neue Dienstleistungsangebote und Ihre persönliche Beratung

Durch die Modernisierung können wir unsere Zeit wieder für pharmazeutische Kernkompetenzen nutzen – es bleibt mehr Zeit für unsere geschätzten Kund\*innen, um sie individuell und persönlich zu beraten.

## Sie haben von neuen Dienstleistungen gesprochen? Welche wären das?

Seit April bieten wir in der Johannes Stadtapotheke einfache Gesundheitschecks wie z.B. die Messung von Blutzucker, Cholesterin oder auch Vitamin D3 in unserem Testcenter an. Das Ergebnis der genannten Point-of-Care Tests erhält man dabei in wenigen Minuten.

## Wie profitieren Ihre Kund\*innen von den angebotenen Gesundheitschecks?

Als Beispiel möchte ich die Bestimmung des Cholesterinwerts nennen. Der Onlinemarkt ist überfüllt mit fragwürdigen



BILD: SW/PASS

Testangeboten. Im Gegensatz dazu liefern unsere Testgeräte Ergebnisse in Laborqualität. Ist der gemessene Blutwert über den Normbereich erhöht, kann dies ein Hinweis auf krankhaft veränderte Gefäße sein. In diesem Fall verweisen wir unsere Kund\*innen sofort an den zuständigen Arzt/die zuständige Ärztin zur näheren Abklärung.

**Wir danken für das Gespräch.** Sehr gerne!

Wir freuen uns, Sie in der Johannes Stadtapotheke begrüßen zu dürfen!

Herzlichst Mag. pharm. Maier Christian & Marianne und das gesamte Team der Johannes Stadtapotheke.

## Johannes Stadtapotheke

Hans Kappacherstr. 8  
5600 St. Johann im Pongau  
☎ 06412/4044  
office@johannes-stadtapotheke.at  
www.johannes-stadtapotheke.at



Mag. pharm. Christian & Marianne Maier

BILD: FOTO OCZLON

